

### 30.—Activité de la Commission des accidents du travail, Colombie-Britannique, 1938-1947

NOTA.—Les chiffres de 1917-1935 paraissent à la page 792 de l'*Annuaire* de 1938; ceux de 1936 et 1937, à la page 672 de l'édition de 1947.

Année	Prestations versées			Réclamations (chiffres bruts)
	Indemnités	Soins médicaux	Total	
	\$	\$	\$	nombre
1938.....	3,182,762	701,953	3,884,715	31,505
1939.....	3,404,434	720,265	4,124,699	33,173
1940.....	3,692,950	834,073	4,527,023	38,487
1941.....	4,601,810	935,422	5,537,232	46,496
1942.....	6,941,736	1,586,164	8,527,900	65,475
1943.....	7,344,122	1,184,253	8,528,375	68,635
1944.....	8,031,613	1,182,236	9,213,849	60,463
1945 <sup>1</sup> .....	8,047,679	1,115,513	9,163,192	55,584
1946.....	8,413,654	1,353,596	9,767,250	59,947
1947.....	9,390,825	1,756,758	11,147,583	75,018

<sup>1</sup> Revisé depuis la publication de l'*Annuaire* de 1947.

### Section 8.—Grèves et lock-out

Les statistiques des grèves et des lock-out au Canada sont recueillies par le ministère fédéral du Travail depuis sa création en 1900.

Une revue complète des grèves et des lock-out de 1946 et 1947, accompagnée d'analyses des statistiques sous diverses rubriques, paraît dans la *Gazette du Travail* de mars 1947 et dans un supplément du numéro d'avril 1948.

**Grèves et lock-out ces dernières années.**—Les périodes de grande expansion industrielle sont ordinairement marquées par une augmentation du nombre de grèves, particulièrement lorsque sont en jeu des forces d'inflation comme celles des périodes qui ont suivi immédiatement les deux guerres mondiales. L'année 1946 a été une année de reconversion industrielle à l'activité de temps de paix. Les régies des salaires et des prix ont été atténuées et la tendance à la hausse s'est fortement accrue dans les deux cas. Le gain hebdomadaire diminue à la suite de la réduction du nombre d'heures de travail hebdomadaire et du salaire versé pour les heures supplémentaires de travail; d'où les réclamations en vue d'obtenir une hausse des échelles de salaires qui permette de maintenir le salaire net et de contrebalancer l'augmentation du coût de la vie. L'activité industrielle se maintient à un niveau élevé en 1947. Le coût de la vie s'accroît plus rapidement que l'année précédente et les réclamations en vue d'autres hausses de salaires se renouvellent. Le nombre de grèves et de lock-out relevés en 1947 accuse peu de changement comparativement à l'année précédente; mais si le nombre de travailleurs concernés n'est que d'environ 75 p. 100 et la perte de temps, d'environ 50 p. 100 de ceux de 1946, la perte de temps en 1947 est bien plus considérable qu'en toute autre année de 1919 à 1946.